

Herr Meeser geht auf die Tatsache ein, dass die Friedhofsgebühren aufgrund vermehrter Urnenbestattungen unter Plan liegen. Er möchte wissen, wie die Verwaltung darauf reagiert. Zudem hinterfragt er die Aussage, dass die sonstigen Benutzungsgebühren aktuell, aufgrund von nicht genau vorhersehbarer Anzahl von Asylbewerbern, unter dem erwarteten Ergebnis lägen.

Herr Bohlscheid erklärt, dass zum Ende des Jahres eine Neukalkulation der Friedhofsgebühren erfolge und die Entwicklung sicher dort ihren Niederschlag finde.

Zur zweiten Frage erklärt Herr Bohlscheid, dass man bei der Haushaltsplanung mit einer gewissen Anzahl an Asylbewerbern kalkuliert habe, die aber tatsächlich nicht eingetreten sei. Daraus resultierten niedrigere Benutzungsgebühren allerdings auch weniger Aufwendungen.

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.